

„Unter Männern“ in Eschollbrücken

6.2.13
E 40

JUGENDARBEIT In Pfungstadt gibt es seit diesem Jahr einen wöchentlichen Jungentreff

ESCHOLLBRÜCKEN. Seit diesem Jahr organisiert Matthias Hirt in Eschollbrücken einen wöchentlichen Jungentreff.

Im vergangenen Jahr hatte Matthias Hirt von der Pfungstädter Kinder- und Jugendförderung bei der Jugendarbeit im Stadtteil Eschollbrücken ein Jungentreff „Freche Kerle“ angeboten, das bei den Jungen gut ankam.

Als Reaktion auf diese positive Annahme hat Hirt nun zum neuen Jahr einen wöchentlichen Jungentreff aus der Taufe gehoben. Nach Ferienende trafen sich dort neun junge Eschollbrücker zu einem gemeinsamen Filmnachmittag, bei dem sie „Ice Age 4“ ansahen. Danach kamen sie ins Gespräch über die unterschiedlichen Typen der Hauptdarsteller und das Thema

Freundschaft, teilt die Jugendförderung mit.

Künftig können donnerstags zwischen 15.30 und 18 Uhr Jungen ab sieben Jahre in den Jugendraum kommen. Fabian und Lucas von der Kinder- und Jugendförderung/Stadtteile haben für die nächsten Treffen bereits gute Ideen für das Programm entwickelt. Dabei gibt es immer auch die Möglichkeit, einfach

nur Tischfußball zu spielen oder „unter Männern“ abzuhängen. Mit dem neuen Jungentreff sollen den Teilnehmern die Möglichkeit geboten werden, durch ganz unterschiedliche Aktionen die Vielfältigkeit des Themas „Junge sein“ zu erfahren.

Weitere Informationen gibt es bei Matthias Hirt unter 06157 9881601 oder unter matthias.hirt@pfungstadt.de.